

La provincia de Ciudad Real, según estadísticas de las asociaciones de consumidores, difiere poco en los hábitos tradicionales de estas fechas con respecto a otras provincias, salvando el hecho de que los ciudarrealeños somos los que menos viajamos como forma de festejar la **Navidad**.

CENAR A LA CARTA

En lo que si somos iguales al resto de la nación es en el echo de celebrar en familia el 24-25 de diciembre y salir a la calle el último día del año, sucumbiendo a la demanda de cotillones que se celebran en cada una de nuestras ciudades. En este sentido la carta prototipo de la oferta

en diferentes puntos de nuestra provincia suele ser: un coktel o caldo de entrada, seguido del marisco, y un tercer plato compuesto por la carne (cordero preferentemente) finalizando con un postre, y es aquí donde mas difiere la carta prototipo, ya que puede estar compuesto, desde el helado, a la leche frita pasando por la fruta del tiempo, todo ello presidido por el cava a "gogo" a lo largo de la noche que puede tener de madrugada un tentempié y chocolatada de madrugada. Todo esto se puede tener por un precio medio de seis mil pesetas por persona, salvo en aquellos casos en los que la cena lleva aparejada la ocupacion de una habitación como es el caso de algunos hoteles de

nuestra provincia, que bien por estar a las afueras de la población o por incentivar al cliente en esa noche, cuentan con el aliciente de la habitación, entonces el precio ronda la ocho mil ptas. Todos los empresarios entrevistados por esta revista coincidieron en que el público que festeja el fin de año con este tipo de oferta ronda los 40 años, son de clase media-alta, aunque en Ciudad Real capital el público es mas heterogéneo, y aguantan hasta las siete u ocho de la mañana. Suelen arreglarse bien sin llegar a

El pescado uno de los productos al alza en Navidad

14



joyería - relojería
Abellan
 C/CASTELLANOS
 VALDEPEÑAS
 Tel.: 32 13 56

Tipos
 tu moda
 Fco. Morales, 24
 VALDEPEÑAS